
女性部会の「第23回定時総会」が、5月11日に、
西武信用金庫・本店において開催されました。
第１部の「第23回定時総会」では、大島部会長が
議席に着き「平成15年度時業報告」「平成15年度収
支決算報告」「監査報告」「平成16年度事業計画案」
「平成16年度収支予算案」と議事全てが満場一致で
可決されました。
ご来賓として、中野税務署よ
り、宮田署長、坂上副署長、町
田第一統括官、野村審理上席、
丸屋審理官にご出席を賜わり、
第２部の交流会まで、終始和や
かな雰囲気に包まれ盛会裏に終
了致しました。

＊土地税制～長
期譲渡所得の課
税特例の軽減な
ど
＊相続税制～
特定事業用資産
の課税価格の計
算の特例の拡充
など
＊年金税制～公的年金等控除及び老年者控除の適
正化など
＊金融・証券税制～非上場株式を譲渡した場合の
税率の引下げなど
＊法人税制～欠損金の繰越控除制度の繰越期間の
延長等
＊その他税制～青色申告特別控除制度の見直し・
個人住民税の均等割の見直し・グリーン税制（自動
車税の絞込み）
また、第２部の総会では、横山部会長が議長席
に着き「平成15年度事業報告」「平成15年度収支決
算報告」「監査報告」「平成16年度事業計画案」「平
成16年度収支予算案」と議事全てが満場一致で可
決されました。
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

◆青年部会◆

第128回研修会＆
第24回定時総会を開催

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

青年部会の「第128回研修会＆第24回定時総会」
が、５月７日、日本閣において開催されました。
第１部の「第128回研修会」では、『平成16年度
税制改正のあらまし』と題して、中野税務署・野
村審理上席に講義をして頂きました。今年度は、
非常に多くの改正がありました。（次に主な改正点
を明記します。）
＊住宅税制～住宅ローン減税制度の延長など

数日前の肌寒さを跳ね返すように、朝から蒸し暑く真夏
を思わせる５月21日f「霞ヶ関文化サロン」で『日本人
の忘れ物』と題して講演会があり10名が参加しました。
今回は、ハガキで応募するもので、何と10倍の抽選に
当たった訳です。
司会の岩井りえさんの美しい声に乗って、あの見慣れ
た　洒な髪型と眼鏡ののトレードマーク姿で、スマート
に壇場へ。
先生は、1932年生まれ、旧満州から北朝鮮で終戦を迎
え1947年に九州に引揚げられました。1965年『蒼ざめた
馬を見よ』で直木賞受賞。1976年『青春の門』で吉川英
治文学賞受賞。エッセイ、文明批評、小説と数々のミリ
オンセラーに輝いています。
先生は、講演の中で、次のようなお話をされました。
月に20日位は、お寺巡りをされ、１日に４～５寺訪れる
そうです。また、健康には特に気をつけておられるそう
で、今まで目と歯の治療をした位で、健康保険証を使っ
てないそうです。
仏教語の『与楽抜苦』について、大変に含蓄のあるお
話をされました。……今の生活に泣く・笑うがなくなっ
た。今大切なことは、井戸を掘って水を溜める事である。
人間は、笑いと同じく泣く事も大事である。
戦後の時代は、乾いた時代である。うなだれて自分の
足下を見た時影がある。いつくしみの心、哀れみの心、
情の心。今の時代こそ湿いの心をもって人々に接するこ
とこそ大事なのです、と結ばれました。

今年の改正は多いんですよ

講師の野村上席 横山部会長

「第23回定時総会＆交流会」を開催
◆女性部会◆

大島部会長

多くの方にお集りいただき…

「第91回研修会」を開催
作家　五木寛之先生の文化論にふれて
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